

# Aktiv im Alter: Start mit Reiseprojekt

**BROKDORF** Manfred Eisner reist gern. Mit seiner Ehefrau Anke ist er jedes Jahr unterwegs, um entfernte Orte der Welt zu besuchen. „Mein größtes Hobby ist die Filmdokumentation unserer Reisen“, erklärte der 84-jährige Brokdorfer, der auch begeisterter Krimi-Autor ist.

Im Rahmen des Projektes „Aktiv im Alter“ hatte ihn Heinke Langbehn für einen Filmvortrag in das Haus der Vereine eingeladen. „Ich freue mich, dass Manfred Eisner uns an seiner Reisedo-

kumentation teilhaben lässt“, erklärte Heinke Langbehn. „Aber vor allem freue



**Für den eindrucksvollen Filmvortrag dankte Heinke Langbehn (r.) Manfred Eisner.**

FOTO: INES GÜSTRAU

ich mich, dass ich heute so viele Gäste begrüßen kann.“ Bei Kaffee und Kuchen erlebten diese Nord- und Mittelvietnam eindrucksvoll geschildert mit ebenso beeindruckenden Bildern. Ausführlich berichtete Manfred Eisner, so dass die Anwesenden einen tieferen Einblick in die asiatischen Länder erhielt.

*güs*

> **Nächster Vortrag** bei Aktiv im Alter im Haus der Vereine: Montag, 25. November. Dann werden Hanni und Peter Böge aus Lägerdorf über ihre Fahrradtour von Lägerdorf nach Sizilien berichten.